



Poder y Dinero

Víctor Sánchez Baños

RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA: Provident, que en México dirige David Parkinson, arrancó el programa Emprendedores y Empresarios, para ayudar a jóvenes en Puebla a desarrollar un perfil emprendedor desde que están en la escuela. Durante seis meses, esta iniciativa coadyuvará a que los alumnos reciban bases sólidas de educación financiera, y adquieran conocimientos y habilidades emprendedoras que les permitan vivir la experiencia de convertir sus ideas en acciones concretas.

<https://diariodechiapas.com/opinion/con-la-vida-la-demagogia-no-se-permite/116928>